



**PROTOCOLO DE COVID-19
CLUB OMILEN ANTU
PUNITAQUI.**



OBJETIVO

Con la redacción del plan de seguridad sanitario, además de servir de guía durante la fase de ejecución del evento y de justificar el cumplimiento de la vigente normativa, se definen las características sanitarias para combatir la transmisión del COVID-19.

Este protocolo está enfocado a entregar directrices a los participantes para un correcto funcionamiento en el “Retorno Seguro a la Actividad Física y Deportiva”, debe ser aplicado y respetado por todos los participantes del Desafío XCM Omilen Antu Punitaqui.

DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD

Actividad deportiva al aire libre de ciclismo de montaña. En todos los ámbitos se mantendrán las condicionantes de seguridad con las siguientes indicaciones:

1. Distancia de 1.5 metros.
2. Mascarillas higiénicas o quirúrgicas.
3. Gel hidroalcohólico.

ZONA DE CONFIRMACIÓN DE INSCRIPCIONES.

La organización ubicará en diferentes puntos del circuito Infografías informativas de las medidas de Higiene para los ciclistas, técnicos, y público en general.

.-El corredor debe ir solo a confirmar la inscripción.

.-En el caso de ciclistas menores de edad, pueden ir acompañados de su padre o su tutor, todos los participantes deberán respetar la distancia mínima de seguridad y/o en caso contrario deberán estar provisto de mascarilla.

.-El personal de control de público y accesos deben tener siempre la mascarilla, ya que no se puede garantizar que una persona se les acerque a menos de 1.5 metros.

.-Todos deberán llevar mascarillas y respetar la distancia de seguridad de 1.5 metros.

DESCRIPCIÓN ZONA SALIDA, LLEGADA Y PROTOCOLO DE PREMIOS

La salida:

Se realizará únicamente por los comisarios y personal autorizado, respetando la distancia de seguridad con el participante.

Parrilla de salida: minutos antes se colocarán en línea de salida con mascarilla, 10 segundos antes de la salida el jurado técnico anunciará que se la quiten y la guarden.

La llegada:

Una vez que rebase la línea de llegada está prohibido que el corredor se detenga. Tendrá que ir a rodar y airearse lejos de esa zona, en unos minutos de su llegada deben utilizar mascarilla obligatoriamente.

El resto de público deberán guardar las distancias de seguridad y utilizar siempre su mascarilla.

En la premiación:

Se realizará en el podio únicamente con 3 representantes de las instituciones o de la organización situados a cada lado de este respetando la distancia de seguridad del participante para la recepción de su medalla.

El público que esté presente deberá guardar 5 metros frente el pódium y entre ellos la distancia de seguridad de un metro y medio o mascarilla.

Los premiados deberán subir al pódium con mascarilla y tan sólo podrán quitársela en el momento de la foto.

Las personas que entreguen los premios deberán llevar mascarilla y desinfectarse las manos con solución hidroalcohólica después de cada entrega a cada corredor.

Recomendaciones del MINSAL para actividades al aire libre (COVID-19)

Las medidas preventivas más importantes y que deben ser cumplidas en todo momento son:

- Estornudar o toser en el antebrazo o en pañuelo desechable.
- Uso de mascarilla cuando no se está realizando la actividad física y deportiva.
- Distanciamiento Social de al menos 1.5 metro cuando no se esté realizando la actividad física y deportiva.
- Evitar tocarse los ojos, nariz y boca.
- Evitar saludar con la mano o dar besos.
- En caso de presentar algún síntoma de resfrío, de preferencia dar aviso y no presentarse al campeonato MTB.
- Se llevará a cabo registro de temperatura.
- Se solicitará el pase de movilidad.